

ABSTRAK

Rezi Efrilia (NIM: 12030047), Analisis Tingkat Keberhasilan Program Pendidikan Karakter Siswa Kelas X Di SMA Negeri 1 Talamau Kabupaten Pasaman Barat, Skripsi, Program Studi Pendidikan Geografi Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan (STKIP) PGRI Sumatera Barat, Padang, 2016

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data atau informasi tentang Tingkat Keberhasilan Program Pendidikan Karakter Siswa Kelas X Di SMA Negeri 1 Talamau yang dilihat dari 18 kriteria yaitu nilai religius, toleransi, disiplin, tanggung jawab, rasa ingin tahu, inovatif, jujur, kerja keras, peduli lingkungan, mandiri, demokratis, peduli sosial, semangat kebangsaan, cinta tanah air, menghargai prestasi, komunikatif, cinta damai dan gemar membaca.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Populasi penelitian ini adalah siswa-siswi kelas X di SMA Negeri 1 Talamau yang berjumlah 186 orang. Sampel responden yang diambil secara acak dengan proporsi 35% sehingga sampel responden berjumlah 65 orang. Data hasil penelitian diolah dengan menggunakan statistik deskriptif dengan rumus interpretasi skor.

Hasil penelitian Analisis Tingkat Keberhasilan Program Pendidikan Karakter Siswa Kelas X Di SMA Negeri 1 Talamau adalah: (1). Nilai religius siswa kelas X tergolong sangat baik dengan persentase 75,3%. (2). Toleransi siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 80%. (3). Kedisiplinan siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 50,7%. (4). Tanggung jawab siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 61,5%. (5). Kreatifitas siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 61,5%. (6). Rasa ingin tahu siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 58,4%. (7). Nilai kejujuran siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 49,2%. (8). Nilai kerja keras siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 46,1%. (9). Nilai peduli lingkungan siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 58,4%. (10). Nilai mandiri siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 60%. (11). Nilai demokratis siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 50,7%. (12). Peduli sosial siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 60%. (13). Semangat kebangsaan siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 52,3%. (14). Cinta tanah air siswa kelas X tergolong sangat baik dengan persentase 49,2%. (15) Nilai Menghargai prestasi siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 58,4%. (16). Nilai komunikatif siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 49,2%. (17). Nilai cinta damai siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 53,8%. (18). Nilai gemar membaca siswa kelas X tergolong baik dengan persentase 69,2%.